

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Sunk

Impfstoff-Engpass

Wer über 80 ist und noch keinen Impftermin ergatteren konnte, der muss jetzt noch ein bisschen länger warten. Denn kommende Woche werden keine weiteren Impftermine für diese Altersgruppe freigeschaltet. Das wurde heute nach einer Lagebesprechung des Landes bekanntgegeben. Grund ist der Mangel an Biontech-Pfizer-Impfstoff. Wer aber schon einen Termin hat, der wird auch geimpft, wird heute betont. Anmelden können sich nächste Woche vor allem Beschäftigte aus dem Gesundheitsbereich. Man wolle nun abwarten, wieviel AstraZeneca-Impfstoff man bekommen werde. Dieser Impfstoff ist für alle Personen unter 65 geeignet. Zum Zug kommen sollen als nächstes deshalb Beschäftigte aus dem Gesundheitsbereich, etwa Physiotherapeuten, Mitarbeiter in Apotheken oder Pflegepersonal.

O-Ton: Christof Chwojka (Impfkoordinator), Gerald Bachinger (Patientenanwalt)